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１１月３日 (土)１０時から、株式会社ホンダカーズ三河及び享成自動 

車学校のご協力を得て、自動ブレーキ（衝突 

被害軽減ブレーキ）車の試乗体験及びエーミ  

ング体験が開催されました。 

これは、愛車協初めての試みとなる事業委 
員会及び愛知コグニ会合同での開催として、 
岡崎市にある享成自動車学校で天候にも恵ま 

れて、双方併せて２６社３２名の参加がありました。 
伊藤公一事業委員長の進行役で、「岡田崇裕」享成自動車学校長の挨拶、「平 

岩晃一」愛知コグニ会会長の挨拶に続いて、講師にあいおいニッセイ同和の 
アジャスターを招いて、自動ブレーキ車試乗体験、レーダー及びカメラエー 
ミング体験が実施されました。参加者からは、初めての方も多くおり車の未 
来を垣間見た。次回、あればまた参加したい。等々の感想が寄せられました。  

 
 第２７回教育委員会が１１月１日 (木)１４時から、飯島教育委員長、特認部会長、推奨部会長はじ 

め８名の出席が有り、愛車協事務室内において開催されました。 

委員長の挨拶に続き、内容は概ね次の通りです。 

記 

①教育委員会及び特認部会・推奨部会合同研修会の開催については、 

次の予定で検討し、決定次第開催案内を行う。 

・日時：２０１９年２月１３日（水）１３時～ ・内容：調整中 

・場所：愛知県自動車会館５Ｆ会議室（仮予約済み） 

②高度化技能講習会は、２回開催して第１回が４７名、第２回が４５名の合計９２名が受講した。 

③愛車協では１１社の認定事業者が誕生しており、今月２社が申請中であり、１社が 

準備中である。認定事業者１１社の内、教育委員の取得は２社であるので、今後 

教育委員から率先して認定の取得に努めて行く。 

＊詳細議事録は、愛車協ＨＰの新着情報をご欄ください。https://www.aishakyo.jp/news/topics1/  

 
１１月から自動車会館１階ホ－ルの展示コーナーに、愛車協とはどのような団

体なのか？車体整備士とは？等 ・々・パネル、幟、標識を使い展示しております。 

昨年６月に続いての展示ですが、今回は特殊整備工場部門３団体連絡会の電 

装品整備商工組合及びタイヤ商工協同組合の３団体合同の展示となりました。 

展示コーナーは、自動車会館入居団体持ち回りで、自動車に関する情報や団体

の活動状況を発信してゆくとともに、地域社会との共生を図ってゆく目的で行われ 

ております。是非、自動車会館の展示コーナーにお立ち寄り下さい。  

 



 
  ナカバヤシ自動車工業株式会社（刈谷支部、支部長）が愛車協本年度第一号の先進 

安全自動車対応優良車体整備事業者として、１１月に日車協より認定されました。 

愛車協では既に昨年度１１社が認定されており、本年度認定目標数は４０社です。  

 

 １０月２５日（木）、国土交通省にお

いて、金原正和理事長が平成３０年度

自動車関係功労者大臣表彰を受賞され

ました。各車体協からの推薦による大

臣表彰は、金原正和理事長のみであり、

愛車協からの大臣表彰は、なんと平成１６年度以来の受賞となりました。 

なお、金原理事長は、平成１７年度に中部運輸局表彰を受賞されております。  

 

  先日の電装品整備商工組合、タイヤ商工協同組合及び愛車協で結成する 

愛知県特殊整備工場部門３団体連絡会において、相互の協力関係を更に  

深めるべく、青年部主催による情報交換会の開催が提案されました。 

早速、幹事役のタイヤ組合青年部が中心となり１０月２３日（火） 

１８時から 名古屋浩養園において、青年部 

主催情報交換懇親会が開催されました。 

愛知県タイヤ商工協同組合の谷理事長の挨拶で始まり愛車協の渡辺青年 

部会長の中締めで幕を閉じました。愛車協からは、渡辺・古田青年部正副 

会長始め１１名の参加で、３団体合計では２３名の参加となりました。 

情報交換会を交えて大いに飲んで談笑し、更に皆様の協力関係を深め、 

商売の輪を広げて頂けたらと思います。次回は、４月に電装品組合青年部幹事で開催の予定です。  

 

晩秋とはいえ、まだまだスポーツの秋ですね。皆さまも社長業の傍ら時間を 

見つけて何かしらスポーツを楽しんでおられるのでしょうね。 

小生も休日ともなると５０歳から始めたテニスに夢中になっています。 

よく愛車協に顔を出されます賛助会員様は、自家用車にジョギング道具一式が 

用意されており、時間が出来た時に毎日１０Ｋｍ程ジョギングをされているそうですよ。 

「スポーツジム／車で行って／チャリをこぐ」は、今年のサラリーマン川柳で最多得票を集めた句です。 

そのとおり(^o^)、心当たりのある方、きっと皆さまそうなんでしょうね。 

日本のスポーツジムは概ね５千件有るとか。人口当たりのジム密度は、首位 

 が東京で、２位以下は滋賀県、静岡県、福井県、愛知県と続き中部が５位まで 

 に３県も入っているのは驚き桃の木(^o^) 

さて、今年も残すところ僅か２ケ月弱となりました。 

時々、体をほぐしながら体調に気をつけて年末を元気に迎えたいものですねぇ。(^o^) ) （ｙ.ｍ） 




